

6月23日～29日は「男女共同参画週間」 私たちのまわりの男女のパートナーシップについて考えよう

「私の心に男女平等の種をまい てくれた三つのエピソード」

●一つ目の種

小学五年生ころの学級会。その日のテーマは「室内遊び」でした。女の子たちが、次々に言いました。「お手玉」「あやとり」「編み物」。すると先生が「男子も楽しく遊べそういうものはないですか」と質問しました。「それは男子が考えたらどうですか」と、発言すると先生は「男女一緒にクラスですよ。せっかく男女一緒に勉強しているのですから、みんなと一緒に考えましょう」と話しました。

●二つ目の種

中学の時の担任の先生は、学級活動の時間を私たち生徒に自由に使わせてくれました。ただし、「今は男女平等の時代だから、必ず男女一緒に活動し、仲間外れをつくらないこと」という条件付きでした。私たちは、その条件を守る活動としてなぜかフォーランダンスをしたのです。おかげで、私たちは男女の別や成績等であることが当たり前だと認識したりするようになつていったのだと思っています。

*著者紹介



秋田 美智子さん
平成11年に県が実施する講座「あおもり女性大学」を受講。現在は行政相談委員男女共同参画担当を務める。

●三つ目の種

これは、二十歳のころに出会った言葉です。左右の翼は等しいけれど、二つの翼が同等でなければ鳥は飛び立たない。(アブドル・バハ)

（アブドル・バハ）

（アブドル・バハ）